

ハッキョ美化活動

7月21日(日)、同胞社会の財産である福島ハッキョをキレイに保とうと朝青・青商会合同でハッキョ美化活動を行いました。

この日は美化活動にぜひ協力したいと埼玉から福島ハッキョ卒業生1人がかけつけてくれました。

日差しが照り付けて暑い中、ハッキョ校舎の屋上の草むしりと掃除を行いました。

久しぶりの合同美化活動になってしまいましたが、常にハッキョ清掃を行っている教育会会長ソンセンニムのご指導のもと、これからは定期的にセセデのチカラで美化活動を行っていこうと話しました。

情勢講演会

講師

朝鮮大学校・政治経済学部 李泰一学部長

内容

「朝鮮半島を取り巻く情勢」

日時：2024年7月30日(火) 15時～

場所：ウリ信用組合福島支店
(2階会議室)

参加費：¥1,000(資料代として)

<さくっと解説～知識の源 Q&A>それって熱中症？コロナ？

現在、新型コロナウイルス(以下、コロナ)は新しい変異株「KP. 3」が出現したことにより、感染が広がっている。

「全国」5000の医療機関からの報告をもとに公表されている感染状況は今年5月から1機関あたりの平均患者数は上昇の一途をたどり、7月1日～7日の統計(厚労省)は8.07となり、前週の5.79から大幅に増加した。一方、酷暑によって熱中症や夏風邪も流行し、自力では症状の判別がつかないのが現状だ。(参照=厚労省 HP など)

Q. なぜ判別が難しいの？

A. コロナと熱中症の共通した症状として、発熱、倦怠感、頭痛を挙げられる。コロナは嗅覚や味覚の異常、のどの痛み、悪寒といった症状が出る場合があるが、発熱や倦怠感のみの場合もあり、判別が困難だ。また、各地ではコロナと熱中症を併発する事例もあがっている。

体調不良を感じたら自己判断をせずに医療機関で受診しよう。

(朝鮮新報より引用)

熱中症・新型コロナで見られる主な症状

発熱、倦怠感、頭痛、吐き気、嘔吐、
筋肉痛、呼吸苦、意識障害

+

+

熱中症の主な症状

筋肉のけいれん、
強いノドの渴き、
爪を押して赤くなるのが遅い

新型コロナの主な症状

強い寒気、
ノドの痛み、
鼻水、せきが多い

※炎天下でのマスク着用による熱中症に注意

・マスクすることにより、
ノドの渴きや、呼吸障害に
気づきにくくなる

↓
対策：屋外、換気ができる
場所では適宜マスクを外す



25	26	27	28	29	30	31
木	金	土	日	月	火	水
会津オンラインアドン教室	会津ハギハッキョ	会津ハギハッキョ、中通りユアドン教室		浜通りオンラインアドン教室	情勢講演会	浜通りオンラインアドン教室